
山口幸太会長指針   『 親睦の中から奉仕の理想を生み出す 』～止まっていた時間を動かす～ 

 

 

      

 

 

 

 

 

第1640回 令和 4年 10月 24日  VOL.38 No.12 

 

●司会……廣瀬ＳＡＡ  

●点鐘……山口幸太会長 

●ロータリーソング   中村紀美子 

「奉仕の理想」 

○本日のメニュー   和食 

 

 

 

 

関根会員  

 

吉川昌兵 様 

 

 

 

長島親睦活動委員長 

 

布野雅一様   （川崎ＲＣ） 

 

 

 

 

 

髙後出席委員長 

 

 

 

川崎中央ロータリークラブ 

WEEKLY 
 

オブザーバー 

 会員数 
出席 

該当者 
出席者 欠席者 

ホーム 

クラブ 
メイク 

前々回 

修正 

 

1640回 45 44 31 13 70.45    

1638回 44 44 25 19 56.81 10 86.36 79.54 

ビジター紹介 

出席報告 

国際ロータリー第２５９０地区 

“ロータリーの再生”～新たな挑戦～ 

例 会: 毎週月曜日 12：30 

例会場:  川崎日航ホテル  TEL:  044-244-5941 

事務所: 210-0004 川崎市川崎区宮本町7-1 三陽会館ビル5階 

 TEL: 044-233-3005 FAX: 044-233-8460 

 

  

2022-2023年度  国際ロータリー会長 

ジェニファー Ｅ.ジョーンズ 

 

ＨＰ：http://www.kawasaki-chuo-rc.com/ 

E-mail:info@kawasaki-chuo-rc.com 
会長 

山口幸太 

幹事 

坂本将平 

副会長 

坂本竜麻 



 

 

山口幸太会長指針   『 親睦の中から奉仕の理想を生み出す 』～止まっていた時間を動かす～ 

  

 

山口幸太会長 

 

定款細則に基づき、2024-25年度 クラブ会長 及び 

2023-24年度 副会長・幹事を選出する時期となりまし

た。当クラブ役員に立候補もしくは推薦したい会員が

いらっしゃいましたら挙手願います。 

いらっしゃらないようでしたら、指名委員会を立ち上

げ選出したいと思います。最終判断は12月のクラブ総

会で図ります。 

 

 

 

坂本将平幹事 

◎ 例会変更のお知らせ   

  ありません。 

◎ 週報を送ってくださったRC 

     ありません。 

◎ 本日の配布物 

     会報 10/17分 

冊子 米山記念奨学会の豆知識 

 

 

 

 

10月担当 石田米山記念奨学金委員長 

 

「ロータリーの友」の概要 

 

松本地区クラブ管理運営委員長 

 

世界ポリオデーについて 

マイロータリーについて 

 

 

 

 

 

伊藤康人会員 

 

布野雅一様…久しぶりでお伺いしました。（川崎ＲＣ） 

山口会員……①吉川様ようこそいらっしゃいました。 

どうぞご入会のご検討をよろしくお願い

致します。 

②市民祭りで川崎中央ＲＣの団結力をみ

せつけましょう！ 

川島会員……急に寒くなりました。 

森本会員……ゴメン、早退しますので。 

松本会員……①石田米山委員長様、ロータリーの友10

月後の解説よろしくお願い致します。 

②昨日2590地区「世界ポリオデー」イベ

ントに参加してきました。桜木町駅前で

横浜チアガールの演技等で大勢の人が集

まりました。渡辺ガバナー補佐お疲れ様

でした。 

中村(紀)会員…①先日の例祭には関さん、石川さん、

瀧上さん、山口会長ありがとうございま

した。 

②谷中さん市民祭りよろしく。 

森川会員……皆様こんにちは 

谷中社会奉仕委員長市民祭り大変ですが

頑張ってくださいませ。 

渡辺会員……松本さん、昨日はポリオ撲滅キャンペー

ンご参加お疲れ様でした。今後良いイベ

ントになると思います。 

上原会員……皆様こんにちは♡ 

市民まつりいよいよですネ！本日は谷中

社会奉仕委員長よろしくお願い致します。 

伊藤(弘)会員…先週に予算委員会での答弁用の鑑定証

明書を書いて出しましたが、準備万端待

ち受けていると何故か全然きいて来ない

んですね。最悪、証人喚問させることを

覚悟して出したのに拍子抜けです。(笑) 

安東会員……谷中さん、市民まつりご苦労おかけ致し

ますがよろしくお願い致します。本年は

娘の結婚式と父の法事で金曜日しか参加

できず誠に申し訳ございません。 

牧島会員……土曜日に「いなげカンパイビアディin稲

毛公園」に妻と行ってクラフトビールを

飲みました。「いいじゃんかわさき」につ

づいて2週間続けてビールのイベント楽

しみました。 

本多会員……①急に寒くなりました。皆様御体に気を

つけてください。 

市民まつりはお天気が良くなるといいで

すね。谷中社会奉仕委員長、市民まつり

どうぞよろしくお願いしますj。 

②吉川様、布野様ご来訪ありがとうござ

います。 

石田会員……今年の市民まつりは久方ぶりです！ 

初参加は焼きそば、チヂミ、焼鳥で大盛

況、次はチヂミがポップコーン、今年は

揚げもちです。文化祭みたいで楽しいで

すよ。収益上げて寄付にまわしましょう。 

本日谷中委員長よろしくお願いします！ 

栁町会員……①今日はめっきり寒くなりましたね。皆

様くれぐれもご自愛くださいませ。 

谷中社会奉仕委員長、本日の卓話及び市

民祭よろしくお願いします。 

②吉川様、本日はようこそいらっしゃい

ました。お楽しみ下さい。 

会長報告 

幹事報告 

委員会報告 

スマイルレポート 
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長島会員……谷中様本日は宜しくお願い致します。11

月4日～6日の市民まつりはお手伝いさせ

て頂きます。また、先週はお名前を間違

えて大変すみませんでした。 

谷中会員……皆さん市民祭りが近づいてまいりました。 

協力の程よろしくお願いします。 

和田会員……今週から大分冷え込んでくるようですね。 

皆様、体調には十分お気をつけ下さい。

谷中さん本日の卓話よろしくお願いしま

す。 

関根会員……今日は友人でもあり、お客様でもある

(株)昌栄の吉川様をお連れしました。 

皆様仲良くして下さい。よろしくお願い

します。 

髙後会員……先週、親知らずを2本抜きました。 

今、顔がはれあがっています。 

伊藤(康)会員…3年ぶりの市民祭！ 

川崎中央ＲＣのチームワークの発揮のど

ころですね！谷中委員長、本日はよろし

くお願いいたします。 

 

 

 
 

 

 

「かわさき市民祭りについて」 
谷中努社会奉仕委員長 

 

社会奉仕委員長を拝命して、初めての市民祭りのため 

渡辺雅夫会員に市民祭りと当クラブとの関係をお話し

ていただきます。 

 
 

市民祭りに参加は、元々「おおひん虹の会」という障

碍者の会の方が、運営資金調達のために、出店してお

りました。須山会員が親しかったことから、出店料と

人力を提供して奉仕活動を行ったことが始まりです。 

その後、「おおひん虹の会」が高齢化と、資金を市制よ

り調達できるようになり、出店がなくなり、市民祭り

参加は無くなりました。 

2017年 渡辺雅夫会長年度に、森川社会奉仕委員長が

発案でクラブの親睦と、収益金を寄付にするという名

目で、再参加となりました。 

2017年、2018年、2019年と 3年間参加し、親睦は深ま

りましたが、その後はコロナ禍により中止、改めて今

年の参加となったわけです。 

 

 
10月31日月曜日 例会が休会ですが試食会を開催しま

す。坂本幹事の会社ThreePeaceで10時から始めて14時

に終了予定です。今のところ7名です。 

前日準備11月3日木曜日、13時～16時に事務局にて準備

して16時より搬入する予定です。搬入は14時から可能

ですので準備が済み次第、会場に搬入します。今のと

ころ8名の予定です。 

1日目11月4日金曜日、8時～12時11名、10時～15時10

名、15時～18時10名の予定です。2日目11月5日土曜日、

8時～12時11名、10時～15時10名、15時～18時11名の予

定です。3日目最終日11月6日日曜日、8時～12時8名、

10時～15時10名、15時～18時7名の予定です。5日土曜

日と6日日曜日の11時～15時くらいがコアタイムで天

気に恵まれた場合は、来場人数が大幅に増えると思わ

れますので、まだスケジュール調整可能であれば5日土

曜日と6日日曜日のコアタイムにご協力の程お願い致

します。 

3年ぶりの開催で天候が良ければ、非常に多くの来場者

が見込めます。今回、自分も含めて初めての会員が内

田さん、広瀬さん、久住さん、谷中、森崎さん、和田

さん、関根さん、中村（幸）さん、坪井さん、瀧上さ

ん、熊野さん、高後さん、林さんで13名もいます。コ

ロナで2年間中止でしたので、久しぶりの開催です。川

崎中央ロータリークラブの皆さんで協力して頂き成功

させたいと思います。 

前回、着用したクラブジャンバー、今回も着用して運

営予定です。まだ、注文してない新会員の方は事務局

までお願いします。 

販売するのは、ビール、酎ハイ、ソフトドリンクと焼

きそば（冷凍されたものを解凍してもやしをプラスし

て鉄板で温めるだけ）と揚げ餅（冷凍されたものを解

凍して紙コップに1個入れて提供）です。前回は焼きそ

ば、チヂミ、焼き鳥と3品目で大変でしたが、今回は大

幅に作業が軽減されます。当初、予定では焼きそば、

揚げ餅、焼き鳥で販売する予定でしたが、4月からお祭

1640回 21件 32,000円 累計 251件 403,500円 

卓 話 
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り等で提供する際のガイドラインが改正され調理器具

を使用する食品は1品のみとなったそうです。揚げ餅は

解凍するだけですので今回、2品での販売にしました。 

今回、出店するテントＮＯ．１１３は立地も良さそう

なので結構売れると見込まれます。 

今日の１７時より吉川にて打ち合わせを予定しており

ます。自分も含めて初参加の会員がいますので、スケ

ジュール調整できるようであれば、来ていただき前回

までの運営等、ご教授いただければ幸いです。 

 

 

 

2022年10月12日(水)相模原ゴルフクラブに於いて 

地区大会記念ポリオ根絶チャリティーゴルフ大会が 

行われました。 

地区大会関連の行事として135名がプレイしました。 

当クラブは担当クラブとなり、関大会実行委員長、安

東副実行委員長のもと運営を行い、当日はお手伝いと

して10数名の会員のみなさまが協力して下さいました。 

 
 

また、プレイヤーとしても13名の方が参加してくださ

いました。 

 

 

 

表彰式は11月12日(土)の会員懇談会で行われます。 

 

 

 

パスト会長・志村ガバナーと共に… 

 

 

 

 

今週の担当者         熊野会員 

写真            上原会員 
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